

Fútbol



El Madrid conquista ante el Pachuca su novena Intercontinental —P36 Y 37

## El Supremo pide al Congreso levantar la inmunidad de Ábalos por indicios de cuatro delitos

El juez asegura que disfrutó de beneficios ilícitos de la trama Koldo

REYES RINCÓN  
Madrid

El magistrado del Tribunal Supremo Leopoldo Puente dictó ayer un auto en el que solicita al Congreso de los Diputados que

suspenda la inmunidad de José Luis Ábalos por haber encontrado “indicios bastantes” y “cualificados” de su participación cuando era ministro de Transportes en la trama del caso Koldo. El instructor señala la posible comisión de cuatro delitos: integración en organización criminal, tráfico de influencias, cohecho y malversación.

El juez no esperó ni 24 horas desde que acabara la ronda de declaraciones de los tres imputados en la causa para solicitar el fin de la inmunidad de Ábalos, que mantiene el aforamiento como diputado del Grupo Mixto desde que el PSOE le reclamó que renunciara al acta. El auto señala que el que fue ministro de Transportes y secretario de Organización del PSOE disfrutó de “ilícitos beneficios” por la adjudicación de contratos, entre ellos los que se tramitaron de urgencia por la covid. El instructor no hace referencia a las comisiones por 3,5 millones de euros que supuestamente se pagaron por obras públicas, según el empresario Víctor de Aldama. —P16

## Begoña Gómez niega ante el juez los cargos que le imputa

J. J. GÁLVEZ  
Madrid

Begoña Gómez declaró ayer por primera vez ante el juez Peinado y negó los cuatro delitos que este le imputa. Su abogado dijo que si no declaró antes fue porque era indefinido qué se investigaba. —P17

## El exdirector de la cátedra denuncia una caza de brujas contra Gómez

**Economía**

Madrid amplía la brecha sobre Cataluña por el tirón del PIB pospandemia —P26

**Fiscalidad**

El BCE critica con dureza el impuesto español a la banca —P29



Marine Le Pen, el martes en su despacho en la Asamblea Nacional francesa. ED ALCOCK

**Marine Le Pen** Líder de Reagrupamiento Nacional

## “Soy euroescéptica: la UE es antidemocrática y antinacional”

DANIEL VERDÚ  
París

Marine Le Pen, la líder del partido ultraderechista francés Reagrupamiento Nacional, analiza la inestabilidad política en su país, en la que juega un papel determinante, y se declara, en una entre-

vista con EL PAÍS, “profundamente euroescéptica”. “No estoy contra Europa, pero considero que su funcionamiento actual es antidemocrático, antinacional y completamente contrario a las soberanías de las naciones”, asegura. Culpa al presidente, Emmanuel

Macron, de la situación del país: “Si hay inestabilidad en Francia es culpa de Macron, no de la moción de censura”. La dirigente califica de “ataque violento e injusto” la causa abierta contra ella, en la que la Fiscalía pide cinco años de cárcel. —P2 Y 3

E

Descarga la app de EL PAÍS



## Solo funcionan 20 centros contra la violencia sexual de los 52 que manda la ley

I. VALDÉS / F. RAFFO  
Madrid

A 13 días del fin del plazo fijado en la Ley de Libertad Sexual, son solo 20 las provincias que tienen en funcionamiento los centros de crisis abiertos 24 horas para atender a mujeres víctimas de violencia sexual. La norma impone que

estos espacios estén operativos en las 50 provincias y en Ceuta y Melilla. Igualdad recibió para ello 83 millones de euros de los fondos europeos Next Generation, que fueron repartidos entre las comunidades. Algunas se están dando prisa ahora: ayer se activaron tres centros más. —P32 Y 33